

redPartner
en medios

COMPUTER WORLD

SEPTIEMBRE

RED HAT SE FORTALECERÁ EN ECUADOR

Este año fiscal Red Hat lo dedicará a fortalecer su posición en el país, como parte de sus planes se encuentra el apoyar las iniciativas del sector privado tanto como las del sector público en lo relativo a desarrollo y utilización de software; además hacer énfasis especial en el tema de capacitación, entrenamiento y certificación de ingenieros, a fin de dar un mayor soporte local con un mejorado servicio de instalación, e implementación. Así lo señalaron los representantes de la empresa: Hernán Cortés, gerente de ventas de la región Andina; y Federico Fernández, entrenador de ventas para la región latinoamericana, en un seminario para partners organizado por Computerworld Ecuador. La idea de Red Hat es trabajar más estrechamente con empresas como Eserv, y redPartner, para difundir más las soluciones en el mercado. En cuanto a capacitación, dos de los tres niveles de certificación cre-

cen hoy en día en el país: Red Hat Certified Technician, que es primer nivel técnico; y luego Red Hat Certified Ingenier, para ser ingeniero. El último nivel es Red Hat Architect, considerado como complicado ya que sólo una persona lo ha alcanzado en Brasil, a nivel latinoamericano.

“Con los ingenieros certificados, las empresas ganan un tema de independencia y el soporte técnico para seguir creciendo con todas las soluciones de Red Hat”, asegura Hernán Cortés.

En tanto, en Ecuador Red Hat en los últimos años ha tenido un repunte importante, pues las cifras están repuntando, y en los últimos años han sido de dos dígitos, según el ejecutivo. De su parte, Federico Fernández, considera que a largo plazo habrá un crecimiento muy importante en el país; y por esta razón trabajan en conseguir un mayor posicionamiento de marca.



Luis Adriano Calero, de redPartner; Hernán Cortés, de Red Hat; Karla Ojeda, de Eserv; y Federico Fernandez, de Red Hat.